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ごあいさつ 

ＰＴＡ会長 

今年の夏休みはコロナウイルス拡大の中でも、旅行、スポーツなどコロナ以前の生活が戻ってきているよ

うに感じます。インフルエンザと同じ、とは言えなくともｗｉｔｈコロナで社会が回ってきているようです。

このまま社会が発展の基調に乗っていくことを願っています。これまでも、これからも科学技術の発達は目

覚ましく、生活は益々豊かになって行きます。 

一方でメンタルヘルスの面ではそれほど順調ではなく、皆が漠然とした不安にさいなまれているように思

えます。子育ての面でも、社会、教師、保護者が子どもを指導する整合性のある指標を失っています。皆が

未体験で、社会としての評価も定まらない、コロナ、ロシアのウクライナ侵攻、身近では大学の総合型選抜

が過半数となるなどの事象が増え過ぎていて、確固とした意見・意思を持つことが難しいと感じているのは

私だけではないでしょう。子供たちに自信をもって道筋を示せない今、私たちに出来るのは、「まあ、良い 

や」の精神で、子供たちのどんな判断も受け入れ、その決断を応援していくことしかないと思います。 

 

 

対外会議報告 

・６月２2日（水） 大和市学校保健会講演会（シリウス） 

・６月２４日（金） 大和市ＰＴＡ連絡協議会 第１回代表者会（シリウス） 

・７月 3日（日） 和座海綾ブロック ４市ＰＴＡ 全校交流会（ＩＫＯＺＡ） 

 

 

運営委員会報告 

7月１１日（月）１６時より 多目的室１で行われました。 

 

会長より  大変暑い中での活動をありがとうございます。体調管理には十分注意して、活動をお願いいた 

      します。 

 

学校より  ここ数日、市内をはじめ急激にコロナウイルスの感染者が増えています。感染のスピードがと 

      ても早いです。部活動の大会や学校外での活動が増えるので、十分に感染予防対策をして過ご 

      しましょう。 

 

 

 

 

 

 

☆次回運営委員会は９月１２日（月）１６時より 多目的室１で行われる予定です。 

 

もう立ち止まってはいられない！ 
今こそ共に手を取り合おう！チームつき中！ 

 

マスクを触った手など、ふとした場面でも感染の可能性があるようで

す。誰もができる一番の感染予防対策はまず『手洗い』です。 

学校生活でも家庭内でも、きちんとできているかの再確認ができると 

良いですね！ 



 

 

☆１学年委員会        ７月 ４日 

               ●担当の先生と茶話会についての打ち合わせ→１１月７日１６時から１７ 

               時に決定 

 

 

 

 

 

 

☆２学年委員会        ７月 ４日 第４回委員会 

               ●フェスタで行う『高校案内』でレポートする内容を話し合い配置を考え 

               た ●各自で配置に沿って制作をしてもらう ●次回委員会（対面）にて、

高校のパンフレットの取り寄せの分担を決める。高校マップの修正をする 

 

 

☆３学年委員会        ６月２７日 第４回委員会 

               ●運営委員会報告 ●卒業対策の進捗状況→記念品係、祝菓子係、花束係 

                

 

 

 

 

 

☆成人委員会         ６月２3日 第４回委員会（オンライン） 

               ●運営委員会報告 ●朝の声かけ運動の担当者決定 ●イベントの配布文 

               書について→日付決め、内容確認・修正、印刷業務の確認 

 

 

☆広報委員会         ７月 ９日 第４回委員会（ＬＩＮＥ） 

               ●運営委員会報告 ●部活動紹介ページ進捗→６月１５日に依頼文と各活 

               動に書いてもらうコメントシートを先生にお渡し（８月３１日〆切。６月 

               末の卒業アルバム用の撮影の際に一緒に撮っていただけることになった） 

               ●教職員紹介ページ進捗→現在依頼文と先生方にご記入いただくシートを 

               担当が準備中。出来上がり次第、担当より先生へお渡し予定 

 

 

☆校外指導委員会       ６月１６日 第４回委員会 

               ●運営委員会報告 ●朝の声かけ運動について 

               ６月２９日 各委員会より連絡いただき、朝の声かけ運動担当割り振り決 

               定（１０月から１月） 

               ７月１０日 公所キーマン会議（公所、山谷、宿地区から１名） 

 

 

 

 

 

 

 

☆役員候補者指名委員会    委員会開催なし 

 

 

 

次回の朝の声かけ運動は９月１４日（水）です 

1年生保護者と先生による茶話会を開催いたします。 

詳細につきましては後日お便りにてお知らせします。 

卒業対策は２学期の本格始動に向けて準備を進めています。 



 

 

☆フェスタ実行委員会     ６月１９日 第４回委員会 

               ●朝の声かけ運動の担当者決定 ●フェスタの内容確認、レイアウト確認、 

               吹奏楽部演奏、美術部作品展示、青少年指導員、アクセサリー販売、お菓 

               子販売、和菓子販売、部活動紹介、リユース制服販売、高校紹介（２学年

委員会）→７月運営委員会で確認 

               今後は各担当係に分かれて進めていく 

               ７月１０日 第５回委員会 

               ●会場レイアウトの決定 ●リユース制服回収当番の決定、保管場所につ

いて確認 ●各係の打ち合わせ→部活動紹介協力依頼準備、和菓子発注数 

               の検討 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆バレーボール実行委員会   ６月２3日１８時より 第４回委員会 

               ●運営委員会報告 ●市Ｐ連バレーボール大会選手募集について現状報告 

               →選手１１名の応募あり報告 

               ６月２３日１９時より 市Ｐ連バレーボール大会の選手と先生方、実行委 

               員との顔合わせ 

               ●市Ｐ連バレーボール大会の開催有無は６月２４日に連絡ありとお伝え 

               ●選手と委員の自己紹介他 

               ６月２５日 令和４年度市Ｐ連バレーボール大会の中止連絡を受け先生方 

               ・選手・委員会メンバーへ報告。同時に『四校合同練習試合』の件は保留 

               と報告 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

ＰＴＡ本部よりお知らせ 

9月２０日（火）にＰＴＡルームにて中間監査を行います。 

１２時から１６時まで、関係者以外入室禁止とさせていただきます。 

ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

つきみ野中学校ホームページでは、学校からの情報 

だけでなく、ＰＴＡ活動についてや、活動においての 

感染症予防対策のお願いも掲載されています。 

『そよ風』もカラーでご覧いただけますので是非 

ご覧ください。 

                                      編集：ＰＴＡ本部 

 

１０月開催予定の〝つき中フェスタ″で、リユース制服販売を実施予定です。 

ご提供いただける方はご協力よろしくお願いいたします。 

市Ｐ連バレーボール大会の中止を受けましたが、校内大会などの 

企画を検討中です。 


